
座談会でのご意見・要望等 

 

●グループ 1 （嶋内、小山、伊藤、中川） 参加者 12名 

・義務教育学校のタウンミーティングに、議会議員も参加し住民の意見を聞いてもらいたい。 

・PTA総会にも議員は参加してほしい。 

・現在、ふるさと納税は、達磨寺の方丈の修復にあてられている。ふるさと納税がなくなれば、町

税を宗教法人の修復にあてるのか。 

・久度大橋の左側通行について、看板をわかりやすくしてほしい。 

・久度大橋の揺れについて 

・草刈り条例を作っていただきたい。 

・太子 1丁目のバス停が上りと下りの位置が離れて不便なので、改善してほしい。 

・税などの歳入について報告いただきたい。 

 

●グループ２ （北村、大久保、西本） 参加者 12名 

  ・バス停のベンチは整備されたが、屋根の位置はベンチと近づけてほしい。また歩道も整備して

ほしい。 

  ・泉の広場近くのバス停の位置は対面と同じ位置にならないのか。 

  ・文化福祉センターからは、バスの接続や時間が悪い。 

  ・町が運営するバス、デマンドバスなど検討願う。 

  ・桃山地区は、人数に比べて民生委員の数が少ない。 

  ・保健センターから、健康維持のため一日 8,000 歩を歩くように言われたが、3,000 歩でもいいの

ではないか検討してほしい。 

  ・ハザードマップの見直しについて内容を教えてほしい。 

 ・公共施設の料金、予約の方法について、料金体系を理解できるようにしてほしい。また予約に

ついては一回づつではなく、月単位で予約できるようにしてほしい。 

 ・公共施設のホールについて、稼働率を把握して有効利用を願う。 

・予算の説明を受けたが、金額だけでなく円グラフなどで全体からの割合も示してほしい。 

・「盆踊り大会」に向けて、しっかり練習する場を設けてほしい。 

 

●グループ３ （松岡、楠本、幡野） 参加者 6名 

・お父さんが仕事、お母さんが車いすの状況であり、ゴミ出しサポートをお願いしたい。 

・ゴミ出し時のカラス対策をしてほしい。 

・高齢者で先が見えていて困っているので、一人暮らし対策を強化してほしい。 

・サロンの開催が自分の休みの日に合わない。希望の日に開催してもらえないのか。 

・「王伸」の字が小さい。もう少し字を大きくしてほしい。 

・畠田公園の防犯対策をしてほしい。 

・議会のネット中継はできないのか。 

・王寺町は、色々と子育て支援をしていただいているので、ありがたく思う。 

・義務教育学校は凍結してほしい。議会でなんとかしてほしい。 

・呼吸器を着けて車イス生活をしている。リーベルの避難所に避難できるのか。また電源は使え

るのか。 


